
Ein erstes Fazit
Beitrag von „juma“ vom 5. November 2005 um 19:39

Servus,

Zitat von Thomas TDI

Bist du wirklich bis vor Kurzen einen Iltis gefahren? Ich fand den bei der Bundeswehr
schon ziemlich schrecklich.

klar. Ist halt ein "echter" Geländewagen. Ich war hochzufrieden. Äußerst zuverlässig und im
Gelände unschlagbar.
Siehe: http://www.familie-arnold.com/Iltisverkauf/luxmb1.mpeg

Gruß
Uli

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3807-ein-erstes-fazit/?postID=61674#post61674
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